
 

 

ASSOCIAZIONE AGORA’ 
S. Maria C. V., Piazza can. A. Di Monaco 81055 - (Caserta) 

 

Al dott. Vincenzo Iodice 

Sindaco della città di S. Maria C.V. 

 

Oggetto: Presenza di sostanze inquinanti che rendono irrespirabile l’aria 

nel rione S. Andrea 
 

Egregio dott. Vincenzo Iodice sindaco di S. Maria C.V.,  

i cittadini del rione S. Andrea hanno più volte segnalato la presenza di fonti 

inquinanti che rende l’aria irrespirabile all’interno del centro abitato e in una 

vasta zona che si estende lungo la strada provinciale in direzione Aversa. 

 Dopo tanti anni e tante assicurazioni il problema non è stato ancora 

risolto. I cittadini di S. Andrea sono ancora costretti a respirare un’aria 

appestata da sostanze puzzolenti di cui ancora oggi non si conosce la 

provenienza e l’identità chimica e quindi non si può escludere che siano 

anche responsabili dell’insorgenza di gravi malattie. 
 

Noi sottoscrittori chiediamo che siano finalmente 

identificate le sostanze inquinanti nell’aria del rione S. Andrea e 

che sia rimossa immediatamente la causa delle emissioni. 
 

Non è ammissibile pensare di raggiungere l’obiettivo sulla base dei 

risultati di prelievi occasionali per cui La invitiamo ad adottare tutte le azioni 

che le competono per la realizzazione di un monitoraggio costante dell’aria 

in quanto, tale procedura, rappresenta l’unico metodo idoneo per individuare 

le sostanze e la fonte delle emissioni. 

 
Distinti saluti 

S. Maria C.V., 22 settembre 2001       

 

 

 

Seguono le firme  

 

 

______________________________________________________________________ 
Associazione iscritta al Registro Regionale del Volontariato, Decreto Dirigenziale n°152 - 18.04.2001 

 

 

 



 

ASSOCIAZIONE AGORA’ 
S. Maria C. V., Piazza can. A. Di Monaco 81055 - (Caserta) 
 

Noi sottoscrittori chiediamo che siano finalmente identificate le 

sostanze inquinanti nell’aria del rione S. Andrea e che sia rimossa 

immediatamente la causa delle emissioni 
 

Cognome  Nome   Documento    Firma 
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ASSOCIAZIONE AGORA’ 
S. Maria C. V., Piazza can. A. Di Monaco 81055 - (Caserta) 

 

RACCOLTA FIRME DA PRESENTARE AL SINDACO DI S. MARIA C.V. 

 

 



 

IL COMITATO CIVICO S. ANDREA-ASSOCIAZIONE AGORA’ HA 

ORGANIZZATO DUE RACCOLTE FIRME RELATIVE A DUE PROBLEMATICHE 

MOLTO ATTUALI E IMPORTANTI. VI PREGHIAMO DI PRESTARE LA 

MASSIMA ATTENZIONE E DI FORNIRE IL PROPRIO CONTRIBUTO ALLA 

RACCOLTA. LE RARE VOLTE CHE ABBIAMO DECISO DI ORGANIZZARE UNA 

RACCOLTA DI FIRME LO ABBIAMO FATTO PERCHE’ ERA FONDAMENTALE 

IL VOSTRO CONTRIBUTO PER PORTARE AVANTI AZIONI DI INTERESSE 

COLLETTIVO. ANCHE QUESTA VOLTA SIAMO COSTRETTI A CHIEDERE IL 

VOSTRO INTERVENTO PER SMENTIRE E SMONTARE UNA CAMPAGNA 

DENIGRATORIA CHE DANNEGGIA L’INTERA COLLETTIVITA’ DEL RIONE 

S.ANDREA. INFATTI COME SAPETE IL COMITATO CIVICO – ASSOCIAZIONE 

AGORA’, TRA LE TANTE INIZIATIVE, SI STA BATTENDO PER EVITARE LA 

CHIUSURA DEI PASSAGGI A LIVELLO E PER MODIFICARE IL TRACCIATO  

DELLA NUOVA LINEA FERROVIARIA ALIFANA ONDE EVITARE CHE CI 

ACCERCHI E CI ISOLI ANCORA DI PIU’. QUESTO DIFFICILE RISULTATO 

POTRA’ ESSERE RAGGIUNTO SOLO SE TUTTI GLI ABITANTI DI S. ANDREA 

DIMOSTRANO COMPATTEZZA COME E’ SEMPRE SUCCESSO FINORA NELLE 

OCCASIONI IMPORTANTI. PURTROPPO QUALCUNO ALL’INTERNO DELLA 

NOSTRA REALTA’ RIONALE, PER MOTIVI CHE AL MOMENTO CI SFUGGONO, 

VUOLE FAR CREDERE CHE IL PROBLEMA NON E’ PER NIENTE SENTITO DAI 

CITTADINI DI S. ANDREA E CHE ADDIRITTURA NON SAREBBERO PER 

NIENTE CONTRARI ALLA CHIUSURA DEI PASSAGGI A LIVELLO. E’ GIUNTO 

QUINDI IL MOMENTO DI DIMOSTRARE ANCORA UNA VOLTA CHE IL RIONE 

NON E’ APATICO E INSENSIBILE E CHE E’ CONTRARIO ALLA CHIUSURA DEI 

PASSAGGI A LIVELLO E VUOLE UNA LINEA FERROVIARIA ALIFANA 

REALIZZATA SECONDO UN DIVERSO TRACCIATO. QUELLO PROPOSTO IN 

ALTERNATIVA E’ STATO PENSATO IN MODO DA NON DOVER MURARE I 

PASSAGGI A LIVELLO, DA NON PENALIZZARCI E CHE AL CONTRARIO 

POSSA RAPPRESENTARE UNA VALIDA ALTERNATIVA DI TRASPORTO PER 

GLI STUDENTI DEI DUE ISTITUTI SUPERIORI DEL NOSTRO RIONE. IN 

QUESTO MODO SARA’ ALLEGGERITO DI MOLTO IL TRAFFICO 

AUTOMOBILISTICO. 

IL SECONDO PROBLEMA PER IL QUALE CHIEDIAMO IL VOSTRO 

AIUTO E’ QUELLO DELL’ARIA IRRESPIRABILE, DELLA PUZZA CHE SI SENTE 

NEL NOSTRO RIONE. NOI CHIEDIAMO CHE VENGA AFFRONTATO IN MODO 

PIU’ RAZIONALE CON UN MONITORAGGIO CONTINUO DELL’ARIA FINCHE’ 

NON SI SARA’ RISOLTO IL PROBLEMA. 

NOI SEGUIAMO COSTANTEMENTE QUESTI ED ALTRI PROBLEMI MA 

SENZA IL SOSTEGNO DI TUTTI NON SI POTRA’  VINCERE NESSUNA 

BATTAGLIA. 

  

S. MARIA C.V., 20 settembre ’01 

ASSOCIAZIONE AGORA’ 
S. Maria C. V., Piazza can. A. Di Monaco 81055 - (Caserta) 
 

L’Amministrazione ha l’obbligo di tutelare il territorio 

dell’intera città in ogni sua parte. Pertanto, non dovrà acconsentire alla 

soppressione dei passaggi a livello, che impedirebbe ogni naturale comunicazione 

 



tra questo rione e il resto della Città: a S. Andrea, infatti, NESSUNO VUOLE LA 

CHIUSURA DEI PASSAGGI A LIVELLO! 
 

Cognome  Nome   Documento    Firma 
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DOCUMENTO N.1 

 Oggetto: Presenza di sostanze inquinanti che rendono irrespirabile l’aria nel rione S. Andrea 

Egregio dott. Vincenzo Iodice sindaco di S. Maria C.V.,  

i cittadini del rione S. Andrea hanno più volte segnalato la presenza di fonti inquinanti che rende l’aria 

irrespirabile all’interno del centro abitato e in una vasta zona che si estende lungo la strada provinciale 

in direzione Aversa. Dopo tanti anni e tante assicurazioni il problema non è stato ancora risolto e i 

cittadini di S. Andrea sono ancora costretti a respirare un’aria appestata da sostanze puzzolenti di cui 

ancora oggi non si conosce la provenienza e l’identità chimica e quindi non si può escludere che siano 

anche responsabili dell’insorgenza di gravi malattie. 



Noi sottoscrittori chiediamo che siano finalmente identificate le sostanze inquinanti 

nell’aria del rione S. Andrea e che sia rimossa immediatamente la causa delle emissioni. 

Non è ammissibile pensare di raggiungere l’obiettivo sulla base dei risultati di prelievi 

occasionali per cui La invitiamo ad adottare tutte le azioni che le competono per la realizzazione di un 

monitoraggio costante dell’aria in quanto, tale procedura, rappresenta l’unico metodo idoneo per 

individuare le sostanze e la fonte delle emissioni. 

     ---------------------- 

 

 

DOCUMENTO N.2 
Oggetto: Progetto “Alifana e soppressione dei passaggi a livello 

 I cittadini del rione S. Andrea, in relazione alle paventate disposizioni unilaterali sull’inizio dei 

lavori connessi al progetto “Alifana”, che comporterebbe l’inevitabile CHIUSURA DEI PASSAGGI 

A LIVELLO, determinando notevoli danni urbanistici, sociali e preoccupanti disagi per l’intera 

collettività del quartiere stesso, avanzano le seguenti istanze: 

1)l’Amministrazione comunale ha l’obbligo, come per delibere convenute e di pregressa 

approvazione, di prendere in seria considerazione il progetto alternativo già presentato, che non 

spacca la città in due e si colloca nella linea dell’ulteriore sviluppo e decoro urbano, per discuterlo 

urgentemente in seno al Consiglio comunale, essendo trascorsi già ben otto mesi dalla presentazione; 

2) l’Amministrazione deve attenersi alla sua imprescindibile funzione, stabilita dalla Legge, secondo 

la quale “il comune è l’ente locale che rappresenta la propria comunità, ne cura gli interessi e ne 

promuove lo sviluppo” (D.L.n. 267/2000); pertanto, deve essere respinta la pretesa della ferrovia 

alifana di ignorare gli interessi sociali, di decoro urbano e di corretta programmazione, verificando i 

termini legali delle rivendicazioni dei presunti diritti sul territorio; 

3)L’Amministrazione ha l’obbligo di tutelare il territorio dell’intera città in ogni sua parte. Pertanto, 

non dovrà acconsentire alla soppressione dei passaggi a livello, che impedirebbe ogni naturale 

comunicazione tra questo rione e il resto della Città: a S. Andrea, infatti, NESSUNO VUOLE LA 

CHIUSURA DEI PASSAGGI A LIVELLO! 

 

LA RACCOLTA DELLE FIRME AVVERRA’ NEI SEGUENTI GIORNI: 

NELLA PIAZZA CAN.A. DI MONACO ANTISTANTE LA CHIESA  

SABATO   22 SETTEMBRE  DALLE  16,30 ALLE 19,00 

DOMENICA  23 SETTEMBRE     DALLE   8,00 ALLE 12,30 

SABATO   29 SETTEMBRE     DALLE  16,30 ALLE 19,00 

DOMENICA  30 SETTEMBRE     DALLE   8,00 ALLE 12,30 

NELLA BIBLIOTECA RIONALE IN PIAZZA CAN. A. DI MONACO 

DAL LUNEDI’ 24  AL VENERDI’ 28 DALLE ORE 16,00 ALLE ORE 18,30  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


